

#FAMILIE UND FRAUEN 16. Oktober 2024

# Netzwerkfahrt der EVG-Frauen 2024

Die diesjährige Netzwerkfahrt ging nach Hersbruck in die schöne Fränkische Schweiz. Da es in diesem Jahr bereits das insgesamt 20. Treffen der Frauen bundesweit war, sind wir vier Tage und drei Nächte zusammen gewesen.



Eine Führung zum KZ-Außenlager Hersbruck, ein Besuch im deutschen Hirtenmuseum und eine kleine Wanderung durch die Hersbrucker Schweiz durfte dabei nicht fehlen.

28 Frauen aus den verschiedenen Berufen bei der Bahn, da gibt es viel Bedarf zum Austauschen und Erfahrungen sammeln. Organisiert von der OFL Nürnberg, diente die Veranstaltung als Plattform für den Austausch über gewerkschaftliche Frauenarbeit in lokalen Gremien.

Insgesamt zeigte die Netzwerkfahrt erneut, wie wichtig der persönliche Austausch für die gewerkschaftliche Frauenarbeit ist.



[Alle Bilder anzeigen »](#)